

Neue Bücher für jeden Musikfreund:

Hermann Richter
Die Jahreszeiten der Liebe
Ein Haydn-Roman

In sinnbildlicher Ausdeutung seines Hauptwerkes „Die Jahreszeiten“, im bannenden, richtunggebenden Seelenlichte von vier Frauen, die ihn begeistert, beglückt, sein Schaffen angeregt haben, gestaltet Richter ein farbenprächtiges Bild von Josef Haydns Leben und Schaffen. Es ist ein Buch, das man lieb gewinnt.“ (Deutsch-österreichische Tageszeitung, Wien.)

8°. 260 Seiten. In Ganzleinen gebunden 4.80 Mark

Eugenie Schumann
Robert Schumann
Ein Bild meines Vaters

„Die Verfasserin schenkt uns hier nicht nur den Vater, sie schenkt uns den Komponisten neu!“ (Express-Informationen.)
„Dies ist eine rechte Liebesarbeit, die allen Freunden des Musikers Schumann nun auch den Menschen Schumann nahebringen wird.“ (Berliner Lokalanzeiger.)

8°. 405 Seiten. Illustriert. Ganzleinenband 7.20 Mark

Koehler & Amelang / Leipzig